
ЖИТЬ ВО БЛАГО ЛЮДЕЙ 

Вот и начался учебный год, каникулы пролетели невероятно быстро, 

так что сейчас пришло время поучиться.  

2 сентября в нашей школе состоялся весьма необычный урок в актовом 

зале. Там присутствовали ученики 9, 10 и 11 классов, директор школы и 

некоторые учителя. "Это наша работа" - название урока и непосредственно 

фильма о Н.П. Бехтеревой, который мы смотрели все вместе.  

Академик Наталья Петровна Бехтерева была исключительным 

человеком двадцатого века. Она помогала людям, которым другие врачи 

помочь были не в силах. Она придумывали новые способы лечения очень 

тяжёлых болезней, изучала все возможности человеческого мозга, смогла не 

только заглянуть в неизвестное, но и сделать первые шаги, проводя 

сложнейшие операции.  

После просмотра фильма началось его обсуждение, из зала были 

выбраны двое ведущих и трое экспертов. Классы разбили на команды, а 

ведущие готовили вопросы для этих групп. Эксперты же в свою очередь, 

должны были оценить мнение групп, их ответы на вопросы, но не от своего 

лица, а от лица реалиста, скептика и романтика.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Я была экспертом скептиком, и сейчас я приведу вам мнение насчёт 

фильма от его лица: "Мир не стоит на месте, медицина развивается. С одной 

стороны людям стоит использовать методы Бехтеревой, чтобы не дать 

человеку остаться наедине со своей болезнью. Но с другой стороны, есть ли 

будущее у этих методов? Будущее есть у всего, но каким оно будет? Будет ли 

оно таким же светлым, как и эмоции после выздоровления первого 

больного?". Когда все эксперты высказались, мы также услышали мнение о 

фильме Любови Андреевны, директора нашей школы, Елены Юрьевны, 

   

СКЕПТИК РОМАНТИК РЕАЛИСТ 



учителя русского литературы и Ольги Евгеньевны, старшей вожатой. На этом 

наш урок подошёл к концу.  

 
 

Что же я выделила для себя, побывав на этом уроке? Во-первых, что 

необходимо идти вперёд, несмотря на все сложности, нужно упорно идти к 

поставленным целям, во-вторых, что нужно быть такими же милосердными 

людьми, как Наталья Петровна, жить во благо людей, страны, семьи. 

Своим мнением поделилась Ирина ПРОЦЕНКО, 

корреспондент школьной газеты 

 


